

**EU-Konformitätserklärung Nr.:**  
*EU-Declaration of Conformity no.:***KEmid 050-7***Der Hersteller / The Manufacturer***Smith Meter GmbH, Regentstraße 1, 25474 Ellerbek**

erklärt hiermit in alleiniger Verantwortung, dass der Gegenstand der nachfolgenden Erklärung die einschlägigen Rechtsvorschriften zur Harmonisierung in der Union erfüllt:  
*declare herewith under the sole responsibility that the object of the declaration described below is in conformity with the relevant Union harmonization legislation:*

**Messgeräte Richtlinie 2014/32/EU**  
*Measuring Instrument Directive 2014/32/EU***Produktbezeichnung**  
*Product designation***Messanlage zur Be- oder Entladung von Schiffen, Kesselwagen,  
Tankwagen***Measuring system for loading/unloading ships, tank wagons, tank trucks***Messanlage in Fernleitungen**  
*Measuring systems on pipelines***Typ**  
*Type***UMS-...-...-...-...**EU-Baumusterprüfbescheinigung\* / *EU type-examination certificate\****DE-09-MI005-PTB021**Ausgestellt von:  
*Issued by:***Physikalisch-Technischen Bundesanstalt**\* einschließlich aller Revisionen / *including all revisions*

Diese Erklärung und das Anbringen der CEM-Kennzeichnung erfolgt auf Grundlage der durch eine notifizierte Stelle erstellten Konformitätsbescheinigung gemäß Modul F der Richtlinie. Die Konformitätsbescheinigung wurde durch die notifizierte Stelle gemäß Kennnummer der CEM-Kennzeichnung ausgestellt.

*This declaration and the affixing of the CEM-marking based on the certificate of conformity issued by a notified body according module F of the directive. The certificate of conformity was issued by the notified body according the identification number named on the CEM-marking.*

Die zugehörige Betriebsanleitung enthält wichtige sicherheitstechnische Hinweise und Vorschriften für die Aufstellung, Inbetriebnahme, Wartung und Instandhaltung der (s) Gerät(es).

*The appropriate operator's manual contains important safety technical notes and regulations for the installation, placing into operation, maintenance and maintenance of the equipment.*

Ort und Datum: Ellerbek, den 01.11.2022  
*Location and date:*Geschäftsführer  
*General Manager*  
(Stephan Frieds)